

SUMMARY

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN TUNAI PADA TOKO YANTO (TOKO SEMBAKO)

Created by Hermin Wijayanti

Subject : SISTEM INFORMASI PENJUALAN TUNAI
Subject Alt : Manajemen Informatika
Keyword : sistem informasi; penjualan tunai; manajemen informatika;

Description :

TOKO YANTO (Toko Sembako) sebagai perusahaan bergerak dibidang perdagangan merasa perlu meningkatkan kepuasan pelayanan kepada customernya khususnya pada pelayanan di bagian penjualan. Transaksi Penjualan yang di gunakan oleh TOKO YANTO (Toko Sembako) ini masih dihitung manual, sehingga menyebabkan ketidak akuratan data yang dihasilkan. Untuk sebagai pemecahannya, dirancang suatu sistem penjualan tunai secara terkomputerisasi yang dimulai dari tahap analisis dengan dilengkapi aplikasi program yang dapat digunakan perusahaan sebagai perbaikan sistem yang ada. Sehingga pelayanan yang ada akan lebih efektif dan akurat. Untuk meningkatkan pelayanan, TOKO YANTO (Toko Sembako) menggunakan sistem informasi yang berbasis komputer yang diharapkan akan dapat membantu dalam proses pengolahan dan penyimpanan data (laporan) dengan cepat, ringkas dan rapi serta menghemat waktu dan biaya. Sistem pengolahan data penjualan ini menggunakan database dengan menganalisis menggunakan diagram, di harapkan bisa membantu perusahaan untuk menghasilkan sebuah aplikasi yang baik, dalam hal ini aplikasi penjualan, diharapkan bisa membantu TOKO YANTO (Toko Sembako) dalam meningkatkan efisien kerja dari setiap bagian, yang sangat penting dalam perusahaan sebagai alat dalam menunjang keberhasilan untuk mencapai tujuan perusahaan.

Date Create : 23/05/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2006 - 82 - 004
Collection : 2006 - 82 - 004
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor